

Cuprins

Drept Administrativ

1. Act administrativ emis în temeiul art. 131² alin. (3) și (4) din Legea nr. 8/1996. Stabilirea naturii juridice 6
2. Acțiune prin care se urmărește îndreptarea unor preținse erori și operarea unor modificări în evidențele, hărțile și planurile cadastrale utilizate în procedura de stabilire a liniei de hotar dintre două unități administrativ-teritoriale. Admisibilitate 8

Drept Civil

3. Expropriere pentru lucrări de utilitate publică. Admiterea cererii de expropriere a întregii suprafețe de teren. Depășirea atribuțiilor puterii judecătorești 13
4. Recurs declarat împotriva unei încheieri prin care s-a respins cererea de sesizare a Curții de Justiție a Comunităților Europene, cerere formulată în faza de recurs. Inadmisibilitate 17
5. Cerere de revizuire formulată ca urmare a pronunțării unei hotărâri de către Curtea Europeană a Drepturilor Omului înainte de publicarea deciziei instanței europene în Monitorul Oficial. Respingerea excepției prematurității cererii 19
6. Ordonanță președințială. Strămutarea litigiului ce vizează fondul dreptului. Instanța competentă teritorial să se pronunțe asupra cererii de ordonanță președințială 24

Drept Comercial

7. Societate cooperatistă. Excluderea membrului operator. Condiții de admisibilitate 25
8. Contract de asigurare. Sumă asigurată la un quantum superior valorii bunului. Modalitatea de calcul a despăgubirii 28

9. Executarea parțială a unui titlu executoriu. Acțiune în răspundere pentru acoperirea prejudiciului suferit. Momentul de la care curge termenul de prescripție a dreptului la acțiune 30

Drept Penal

10. Înșelăciune. Complicitate 32

Drept Procesual Civil

11. Raport juridic cu element de extraneitate. Norme conflictuale. Determinarea legii aplicabile 36
12. Recurs. Dezlegare în drept în primul ciclu procesual. Incidența art. 315 C.proc.civ. 39

Drept Procesual Penal

13. Recurs. Cazul de casare prevăzut în art. 385⁹ alin. (1) pct. 5 C.proc.pen. Inculpat arestat în străinătate 42
14. Cazul de contestație în anulare prevăzut în art. 386 lit. a) C.proc.pen. Sentință definitivă. Instanța competentă 43
15. Rejudecare în caz de extrădare sau predare în baza unui mandat european de arestare. Soluții. Dreptul la un proces echitabil 44

Index alfabetic 48**Lista cronologică a deciziilor 48**

Contents

Administrative Law

1. Administrative act under art. 131² para. (3) and (4) of Law no. 8/1996. Establishing legal nature.....6
2. Action seeking correction of alleged errors and operating some changes in the records, cadastral maps and plans used in the procedure for determining the border line between the two territorial-administrative units. Admissibility8

Civil Law

3. Expropriation for public utility works. Admission expropriation request of the whole land plot area. Exceeding the judiciary powers 13
4. Appeal made against a conclusion rejecting the request for referral to the Court of Justice of the European Communities, request made in appeal. Inadmissibility..... 17
5. Request for review filed as a result of the pronouncement of a judgment by the European Court of Human Rights before the publication of the European Court's decision in the Official Gazette. Rejection of prematurity exception request 19
6. Presidency ordinance. Displacement of the litigation concerning the substance of the case. The competent territorial court to pronounce on the presidency ordinance.....24

Commercial Law

7. Cooperative company. Excluding the cooperator. Conditions for admissibility.....25
8. Insurance contract. Sum insured in an amount higher than the value of the property. Calculation of compensation.....28

9. Partial execution of an enforceable title. Action in liability for the injury suffered. Starting point of the limitation period for the right of action.....30

Criminal Law

10. Deception. Complicity32

Civil Procedure Law

11. Legal relationship with a foreign element. Conflicting rules. The determination of the applicable law36
12. Appeal. Legal dispensation in law in the first cycle of court proceedings. Incidence of art. 315 from Code of Civil Procedure39

Criminal Procedure Law

13. Appeal. The case of cassation provided for in art. 385⁹ para. (1) point 5 from Criminal Procedure Code. Defendant arrested abroad42
14. Legal contest for annulment set out in art. 386 lett. a) of the Criminal Procedure Code. Final sentence. Competent court.....43
15. Retrial in case of extradition or surrender under a European arrest warrant. Solutions. The right to a fair trial44

Alphabetical index.....48

Chronological list of decisions.....48

Table de Matières

Droit Administratif

1. Acte administratif émis en vertu de l'article 131² alinéa (3) et (4) de la Loi n° 8/1996. Établissement de la nature juridique 6

2. Action au travers de laquelle est visée la correction de prétendues erreurs et la réalisation de modifications dans les évidences, les cartes et les plans cadastraux utilisés dans la procédure d'établissement de la ligne de démarcation entre deux unités administratives et territoriales. Recevabilité 8

Droit Civil

3. Expropriation pour des travaux d'utilité publique. Admission de la demande d'expropriation de toute la surface de terrain. Surmonter les attributions de la compétence judiciaire 13

4. Recours déclaré contre une décision interlocutoire par laquelle a été rejetée la demande de saisie de la Cour de Justice des Communautés Européennes, demande formulée durant l'étape de recours. Irrecevabilité 17

5. Demande de révision formulée à la suite d'une décision de la Cour Européenne des Droits de l'Homme avant la publication de la décision de la Cour Européenne dans le Journal Officiel. Rejet de l'exception prématuré à la demande 19

6. Ordonnance présidentielle. Le déplacement du litige visant le fond de droit. Le Tribunal territorialement compétent pour statuer sur la demande par voie d'ordonnance présidentielle 24

Droit Commercial

7. Société coopérative. Exclusion d'un membre de la coopérative. Conditions de recevabilité 25

8. Contrat d'assurance. Somme assurée pour un montant supérieur à la valeur du bien. Calcul de l'indemnité 28

9. Exécution partielle d'un titre exécutoire. Recours en indemnisation pour les dommages subis. Moment à partir duquel s'écoule le délai de prescription du droit à l'action 30

Droit Pénal

10. Tromperie. Complicité 32

Droit de Procédure Civil

11. Rapport juridique avec un élément d'extranéité. Règles contradictoires. Détermination de la loi applicable 36

12. Recours. Dérogation de droit dans le premier cycle procédural. Incidence de l'article 315 selon la procédure civile 39

Droit de Procédure Pénale

13. Recours. Cas de la cession prévu dans l'article 385⁹ alinéa (1) point 5 selon la procédure pénale. Accusé arrêté à l'étranger 42

14. Cas du recours en annulation prévu dans l'article 386 point a) selon la procédure pénale. Sentence définitive. Tribunal compétent 43

15. Renvoi au Tribunal dans le cas de l'extradition ou de la remise en vertu d'un mandat d'arrêt européen. Solutions. Droit à un procès équitable 44

Index alphabétique 48

Liste chronologique des décisions 48